
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２１年度第７回）議事要旨

日 時 平成２１年１１月２６日（木）１３：００～１４：５５
場 所 事務局大会議室
出 席 者 菅沼学長、中山理事、原田理事、髙崎理事、白石理事、菊地副学長、村岡副学長、

教育文化学部：入谷教授、宇田教育学研究科長、医学部：池ノ上学部長、
浅田教授、工学部：大坪学部長、中澤教授、農学部：川村学部長、
藪谷農学工学総合研究科長、福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、西森共通教育部長

欠 席 者 教育文化学部：兒玉学部長、農学部：村上教授、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長

１．前回議事要旨の確認
前回（平成２１年度第６回）議事要旨（案）（配付資料１）が確認された。

２．議題
（１）地域連携推進の基本戦略について（継続）

原田理事から、配付資料２により地域連携推進の基本戦略について説明があり、審議の
結果、原案どおり了承された。

（２）宮崎大学におけるＧＰＡ及びＧＰＣの導入について（継続）
原田理事から、宮崎大学におけるＧＰＡ及びＧＰＣの導入について説明があり、審議の

結果、原案どおり了承された。

（３）学長選考会議委員の選出について
学長から、学長選考会議委員の選出について説明があり、経営協議会学外委員の増員に

伴い、教育研究評議会から選出する委員として新たにフロンティア科学実験総合センター
長を委員とすることについて、審議の結果、原案どおり了承された。

（４）第二期中期目標・中期計画（原案）について
菊地副学長から、席上配付資料により、第二期中期目標・中期計画（原案）について説

明があり、継続審議とすることとした。

（５）国立大学法人宮崎大学将来計画委員会規程の一部改正（案）について
企画総務部長から、配付資料４により、国立大学法人宮崎大学将来計画委員会規程の一

部改正（案）について、本委員会に農学工学総合研究科長を加えること等に伴い、所要の
改正を行う旨説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（６）教員公募計画について
医学部長から、配付資料５－１により、教員公募計画について説明があった。また、農

学部長から、配付資料５－２～５－５により、説明があり、審議の結果、原案どおり了承
された。

（７）宮崎大学学生委員会規程の一部改正（案）について
学務部長から、配付資料６により、宮崎大学学生委員会規程の一部改正（案）について、

本委員会に教育研究・地域連携センター教員を加える旨説明があり、審議の結果、原案ど
おり了承された。

（８）西北農林科技大学との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結について
中山理事から、配付資料７により、西北農林科技大学との大学間学術交流協定及び学生

交流覚書の締結について説明があり、原案どおり了承された。



（９）サンパウロ大学との大学間学術交流協定の締結について
中山理事から、配付資料８により、サンパウロ大学との大学間学術交流協定の締結につ

いて説明があり、原案どおり了承された。

３．報告事項
（１）宮崎大学統一認証アカウント（ＭＩＤ）の導入について

企画総務部長から、配付資料９により、宮崎大学統一認証アカウント（ＭＩＤ）の導入
について報告があった。

（２）医学獣医学総合研究科の設置について
企画総務部長から、配付資料１０により、医学獣医学総合研究科の設置について説明が

あった。

（３）平成２０年度に係る業務の実績に関する評価の結果について
菊地副学長から、配付資料１１により、平成２０年度に係る業務の実績に関する評価の

結果について報告があった。

（４）第一期中期目標期間評価に係る実績報告書等の作成について
菊地副学長から、配付資料１２により、第一期中期目標期間評価に係る実績報告書等の

作成について報告があった。

教員公募計画に基づく採用結果について（５）
教員公募計画に基づく採用結果について報告があ医学部長から配付資料１３－１により、

農学部長から配付資料１３－２により報告があった。った。また、

駐車場計画について（６）
髙﨑理事から、配付資料１４により、 報告があった。駐車場計画について

平成２１年度防災訓練の実施について（７）
平成２１年度防施設環境部長から、配付資料１５により、１２月９日（水）に行われる

報告があった。災訓練の実施について

エネルギー使用量について（８）
施設環境部長から、配付資料１６により、 報告があり、各部エネルギー使用量について

局等に一層の省エネに努めていただく旨説明があった。

平成２２年度学年暦について（９）
平成２２年度学年暦について報告があった。原田理事から、配付資料１７により、

平成２１年度宮崎大学学生寄宿舎自衛消防訓練の実施について（10）
平成２１年度宮崎学務部長から、配付資料１８により、１２月１２日（土）に行われる

報告があった。大学学生寄宿舎自衛消防訓練の実施について

平成２２年３月卒業 修了 予定者の就職内定状況について（11） ( )
平成２２年３月卒業 修了 予定者の就職内定状況に学務部長から、配付資料１９により、 ( )

報告があった。ついて

平成２２年度大学入学者選抜に係る新型インフルエンザ対応について（12）
平成２２年度大学入学者選抜に係る新型インフル村岡副学長から、配付資料２０により、

報告があった。エンザ対応について



平成２２年度宮崎大学入学試験出願状況 推薦入試等 について（13） ( )
平成２２年度宮崎大学入学試験出願状況 推薦入村岡副学長から、配付資料２１により、 (

報告があった。試等 について)

リスニングテスト予行演習等の実施について（14)
村岡副学長から、配付資料２２により、 報告リスニングテスト予行演習等の実施について
があった。

平成２２年度科学研究費補助金申請状況について(15)
平成２２年度科学研究費補助金申請状学術研究協力部長から、配付資料２３により、

報告があった。況について

管理下にない放射性同位元素等に関する一斉点検の実施及び報告依頼について(16)
管理下にない放射性同位元素等に関す学術研究協力部長から、配付資料２４により、

報告があった。る一斉点検の実施及び報告依頼について

全北大学校総長等の宮崎大学訪問について(17)
全北大学校総長等の宮崎大学訪問につ学術研究協力部長から、配付資料２５により、

報告があった。いて

院生のためのサイエンスキャリアセミナー「世代を超えてきらめきあうサイエンティストた(18)
ち」の開催について

院生のためのサイエンスキャリアセミ学術研究協力部長から、配付資料２６により、
報告があった。ナー「世代を超えてきらめきあうサイエンティストたち」の開催について

国立大学法人宮崎大学ポケットガイドと広報誌「宮崎大学ＭＡＧＡＺＩＮＥ」第３号の発行(19)
について

国立大学法人宮崎大学ポケットガイ中山理事から、配付資料７（席上配付資料）により、
報告があった。ド及び広報誌「宮崎大学ＭＡＧＡＺＩＮＥ」第３号の発行について

大学広報番組「眞鍋かをりの 」の再放送について(20) College Village
大学広報番組「眞鍋かをりの 」の再中山理事から、配付資料２７により、 College Village

報告があった。放送について

附属学校園及び田野、延岡フィールドの学長視察について(21)
学長から、 報告があった。附属学校園及び田野、延岡フィールドの学長視察について

各学部等の動向報告について(22)
教育学研究科長、医学部長、工学部長、農学部長、農学工学総合研究科長、医学部附属

病院長、附属図書館長、共通教育部長、産学連携センター長、教育研究・地域連携センタ
ー長、国際連携センター長、情報支援センター長から席上配付資料により各学部等の報告
があった。

４．その他
仕事始め式について（１）
企画総務部長から、配付資料２８により１月４日（月）１０：３０から農学部講義棟Ｌ

２０６にて行われる 報告があった。仕事始め式について

（２）原田理事から、１２月２５日（金）に行われる、平成２１年度宮崎大学ハラスメント防
止研修の開催について報告があった。



（３）原田理事から、１０月２９日に行われた大学改革シンポジウム－教育費負担の在り方と
国立大学の授業料－について報告があった。

（４）学長から、文部科学省が行政刷新会議事業仕分け対象事業における意見を募集している
ことについて、積極的な意見投稿を行うよう要請があった。

（５）次回教育研究評議会の開催について
学長から、次回の教育研究評議会は１２月２４日（木）１３時００分を予定している旨

報告があった。


